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Председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир Мякуш, 
депутат по Саткинскому избирательному 
округу № 23 Леонид Урмашов и депутаты 
Александр Мотовилов и Константин 
Захаров 23 мая с рабочим визитом 
побывали в Саткинском муниципальном 
районе. Помимо социально-
экономических вопросов развития района 
депутаты, а все они входят в депутатскую 
фракцию «Единая Россия», познакомились 
с ходом реализации партийного проекта 
«России важен каждый ребенок».

Важным пунктом в графике рабочей по-
ездки депутатов стало посещение дет-
ского дома-школы № 1 города Бакала. 

Парламентарии познакомились с условиями, в 
которых живут и учатся ребята. На сегодняшний 
день здесь проживает 106 ребятишек, 17 из них 
– круглые сироты, остальные – дети, оставшиеся 
без попечения родителей. Это в очередной раз 
доказывает, насколько партийный проект «Рос-
сии важен каждый ребенок», который в настоя-
щее время реализуется в Российской Федерации, 
и в частности в Челябинской области, актуален.

Как рассказала директор детского дома-школы 
№ 1 города Бакала Ирина Михайлова, в прошлом 
году детскому учреждению исполнилось 55 лет. 
За это время удалось сформировать профессио-
нальный и неравнодушный к детским судьбам 
коллектив. Здесь трудятся врачи, педагоги, пси-
хологи, социальные работники. Для мальчишек 
и девчонок созданы по-настоящему комфортные 
условия. Малыши ходят в детский сад, ребята по-
старше учатся в школе. К слову, педагогический 
состав детского дома сумел создать необходимые 
условия и для детей с особенностями в развитии, 
для них созданы специальные коррекционные 
классы. Все ребята проживают в семейных груп-
пах, по девять-десять человек. 

Продолжение на стр. 3

Судьба детей – Судьба РоССии

Владимир МяКУш, председатель Зако-
нодательного Собрания Челябинской об-
ласти (фракция «Единая Россия»): 

– Для Челябинской области, для всей Рос-
сийской Федерации в целом по-настоящему 
важна судьба каждого ребенка. Условия, соз-
данные в детских домах нашего региона, 
неплохие. Но тем не менее в разговорах с 
детьми-сиротами и детьми, оставшимися без 
попечения родителей, все ребята говорят, 

что хотят иметь маму и папу. И никакие, 
даже самые идеальные, условия в детском 
социальном учреждении не заменят детям 
родительского тепла, материнской ласки. И 
партийный проект «России важен каждый 
ребенок» как раз направлен на то, чтобы 
помочь детям обрести свою семью. Кроме 
того, у нас реализуется и другой партийный 
проект «Крепкая семья», основная его – цель 
помочь сохранить семью, которая находится 

на грани распада. Оба этих проекта взаимос-
вязаны.

И главная задача органов государствен-
ной власти, общественных организаций, пар-
тии «Единая Россия» – сделать так, чтобы 
каждый российский ребенок воспитывался в 
полноценной семье. Задача эта непростая, но 
если мы хотим, чтобы Россия имела счастли-
вое будущее и счастливых детей, мы должны 
сделать все, чтобы ее решить.

Губернатор Михаил Юревич на прошлой 
неделе встретился с президентом России 
Владимиром Путиным. В сочинской 
резиденции главы государства говорили 
о хозяйстве: золоте, животноводстве, 
растениеводстве, строительной отрасли. 
Но все же одной из самых актуальных 
тем, на наш взгляд, стало предложение 
по стимулированию рынка ипотечного 
кредитования: в ходе встречи губернатор 
внес предложение, которое Владимир 
Путин поручил проработать  
с министерством финансов. 

Глава минрегиона РФ Игорь Слюняев в 
апреле включил Челябинскую область 
в число лидеров по строительству жи-

лья и предложил другим регионам перени-
мать южноуральский опыт. Однако во время 
встречи с президентом страны, когда речь за-
шла об этой отрасли, губернатор Челябинской 
области обратил внимание на один важный 
момент. По его словам, несмотря на успехи 
строительства, наметился некоторый спад. Это 
пока не отражается на темпах сдачи жилья 
и других объектов. Но в потреблении строи-
тельных материалов, прежде всего цемента, 
наметился спад – приблизительно 12 – 15 
процентов. Замедление темпов жилищного 

строительства происходит оттого, что подо-
рожала ипотека. 

– Как только ипотека подорожала, стало 
меньше покупателей приходить на жилищный 
рынок. А ведь есть ваш указ № 600 от 7 мая в 
части снижения процентных ставок, – обратился 
к Владимиру Путину губернатор Михаил Юревич. 
– Как выполнять? Субсидировать процентные 
ставки – это отвлечение средств от бюджета, сей-
час невозможно практически сделать. Есть закон 
№ 135, который приняли в 2006 году, о защите 
конкуренции. В этом законе определен перечень 
направлений государственной преференции, но 
в этом перечне нет ипотечного кредитования. 
Что можно было бы сделать? Сейчас средняя 
ставка ипотечного кредита 14,5 процента. Ставка 
высокая. Люди уже побаиваются брать кредиты 
под такие проценты. У банков тоже ситуация та-
кая, что идет привлечение депозитов под доста-
точно высокие проценты и, соответственно, они 
вынуждены давать высокие процентные ставки 
по ипотеке. Плюс потребительское кредитова-
ние, где еще более высокие ставки. Поэтому надо 
привлечь на рынок ипотечного кредитования 
других игроков с финансами – это пенсионные 
фонды, западные фонды и страховые компании, 
которым нужна надежность и повышенная лик-
видность.

По словам губернатора, следует выпускать об-
лигации под гарантии регионального правитель-
ства. Это позволит снизить ставу по ипотеке до 
десяти процентов. Однако политика областных 
властей при выпуске таких облигаций должна 
быть взвешенной. 

– Но есть самый главный риск – это покупа-
тельные возможности получателей этих креди-
тов, – предупредил президент Путин. – Просто 

в условиях кризиса, если предположить вариант 
неблагоприятного развития событий, покупатель-
ная способность падает, причем очень резко. И мы 
должны иметь в виду возможные варианты раз-
вития. Всегда нужно думать о хорошем, но быть го-
товыми к любому повороту событий. Идея сама по 
себе не новая и неплохая, но нужно ее доработать. 
Поговорите с министром финансов. Я попрошу, 
чтобы он вместе с вами подумал об этом.

ГубеРНатоР ВСтРетиЛСЯ С ПРеЗидеНтоМ
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об охРаНе тРуда
Депутаты – члены комитета по промыш-

ленной политике обсудили ситуацию, связан-
ную с охраной труда на промышленных пред-
приятиях Челябинской области.

С информацией по этому вопросу выступил 
первый заместитель начальника Главного 
управления по труду и занятости населения 

Челябинской области Александр Захаров. Он дал 
полную характеристику ситуации, складывающейся 
с производственным травматизмом в Челябинской 
области, подчеркнув, что в 2012 году по сравне-
нию с 2011 годом было отмечено снижение уровня 
производственного травматизма в расчете на одну 
тысячу работающих с 2,4 до 2,0. Но вместе с тем 
произошло увеличение уровня производственного 
травматизма со смертельным исходом в расчете на 
одну тысячу работающих с 0,071 до 0,097. В докладе 
также были затронуты вопросы профзаболеваний на 
промышленных предприятиях, организации обуче-
ния работников, дан анализ состояния условий труда 
работающих.

Комитет рекомендовал Федерации профсоюзов 
Челябинской области, профсоюзным организациям 
активнее использовать механизм государственной 
экспертизы условий труда при возникновении раз-
ногласий с работодателями по вопросам условий 
труда, в том числе по качеству проведения аттеста-
ции рабочих мест.

Депутаты также приняли решение осуществлять 
мониторинг изменения федерального законода-
тельства по вопросам охраны труда и управления 
профессиональными рисками, в том числе в сфере 
промышленного производства.

Кроме того, депутат ЗСО Сергей Буяков озвучил 
предложения, направленные на улучшение ситуа-
ции по охране труда на промышленных предпри-
ятиях. Председатель комитета Андрей Самсонов 
попросил направить их в комитет, подчеркнув, что 
есть интересные предложения, требующие даль-
нейшей проработки и внимательного изучения.

На майском заседании коми-
тета по строительной политике, 
состоявшемся в минувшую сре-
ду, депутаты обсудили реализа-
цию Закона Челябинской области 
«О мерах государственной под-
держки граждан, пострадавших 
от действий застройщиков, при-
влекших денежные средства 
граждан на строительство мно-
гоквартирных домов на террито-
рии области».

О том, как решается пробле-
ма обманутых дольщиков в 
Челябинской области, депу-

татам рассказал первый заместитель 
министра строительства, инфраструк-
туры и дорожного хозяйства Челябин-
ской области Сергей Сихарулидзе.

– 1 января 2012 года в списке 
долгостроев, расположенных на тер-
ритории Челябинской области, было 
23 объекта. К 1 января 2013 года 
мы сумели сократить их количество 
до пяти объектов. За два года были 
удовлетворены имущественные тре-
бования более чем 1000 обманутых 
дольщиков, – рассказывает Сергей 
Важевич.

С начала реализации программы 
поддержки граждан, пострадавших 
от действий застройщиков, и до 1 
мая текущего года на включение в 
реестр обманутых дольщиков заяв-
ление подали 207 граждан. Из них 
доказал свое право на государствен-
ную поддержку и был внесен в реестр 
71 человек. Остальные 136 граждан 
получили отказ по различным при-

чинам. По данным министерства, 
большая часть обманутых дольщи-
ков проживает в Челябинске.

Помощь гражданам оказывается 
несколькими способами: предостав-
ление единовременной социальной 
выплаты, предоставление жилого по-
мещения из государственного жилищ-
ного фонда Челябинской области по 
социальному найму, предоставление 
земельного участка для индивидуаль-
ного жилищного строительства.

В прошлом году социальная вы-
плата обманутым дольщикам не 

предоставлялась, несмотря на нали-
чие средств областного бюджета. Это 
связано с отсутствием в большинстве 
муниципальных образований адми-
нистративных регламентов, устанав-
ливающих порядок признания граж-
дан нуждающимися в улучшении 
жилищных условий в рамках под-
программы «Оказание государствен-
ной поддержки гражданам, постра-
давшим от действия (бездействия) 
застройщиков, в результате которых 
они не могут реализовать права на 
оплаченные помещения». По дан-

ным администрации Челябинска, 
такой регламент планируют принять 
уже в июне текущего года.

С момента принятия закона на 
получение земельных участков по-
дали заявление 22 гражданина, про-
живающие в Миассе и Челябинске, и 
четверо миасцев уже стали владель-
цами земельных участков.

Заместитель председателя комите-
та по строительной политике Николай 
Янов (фракция «Единая Россия») от-
метил эффективную работу рабочей 
группы при губернаторе Челябинской 

области по контролю ситуации в сфере 
жилищного строительства, осущест-
вляемого с привлечением денежных 
средств граждан, обязательства перед 
которыми застройщиками исполняют-
ся ненадлежащим образом.

Оксана ВЕЛИКАЯ

В ПоМощь обМаНутыМ доЛьщикаМ

Совместная работа законодательной и исполнительной властей позволила решить проблему обманутых 
дольщиков. Февраль этого года. Дольщики, которые еще вчера относились к категории обманутых,  

благодарят губернатора Челябинской области Михаила Юревича за решение их проблемы.

Юрий КАРЛиКАНОВ, предсе-
датель комитета по строитель-
ной политике Законодательно-
го Собрания Челябинской обла-
сти (фракция «Единая Россия»):

– Сегодня проблема обману-
тых дольщиков успешно решается. 
Приняты меры административного 
характера, позволившие удовлет-
ворить имущественные требования 
более 1000 граждан. В начале про-
шлого года в Челябинской области 
было 23 проблемных дома, а уже в 
этом году их осталось пять. Но и по 
этим пяти домам найдены пути ре-
шения сложившейся ситуации. Мы 
надеемся, что до конца года в Челя-
бинске проблема обманутых доль-
щиков будет полностью решена.

Проблемой доставки судебных из-
вещений займутся депутаты Законода-
тельного Собрания Челябинской области. 
Такое решение было принято на очеред-
ном заседании комитета по законода-
тельству, государственному строитель-
ству и местному самоуправлению в ходе 
рассмотрения проекта постановления За-
конодательного Собрания «О назначении 
мировых судей Челябинской области».

Мировые судьи уже неоднократно 
обращали внимание на эту про-
блему. Часто стороны судебного 

процесса не являются в назначенный срок и 
решение приходится выносить в отсутствие 
одной или обеих сторон. Причин несколько. 
Первая – длительные сроки доставки почто-
вой корреспонденции, вторая – «игра в прят-
ки» ответчика с почтальоном.

Вице-спикер областного парламента, пред-
седатель комитета по законодательству, го-
сударственному строительству и местному 
самоуправлению Семен Мительман (фракция 
«Единая Россия») заметил, что необходимо 
проанализировать ситуацию, разобраться и 
принять соответствующие меры, чтобы ре-
шить этот вопрос. В ходе обсуждений заме-
стителю председателя комитета по законода-
тельству Константину Нациевскому (фракция 
КПРФ) было дано поручение проработать во-
прос о возможности привлечения к доставке 
судебных извещений сторонам судебного про-
цесса альтернативную организацию.

– Какая именно это будет организация, я 
пока затрудняюсь ответить, – прокоммен-
тировал Константин Олегович. – Возможно, 
это будет какое-то структурное подразделе-
ние почты, государственная, муниципальная 

или частная фирма. Кроме того, проработаем 
варианты, когда человек отказывается при-
нимать судебную повестку. Все нюансы пока 
сформулировать невозможно, обязательно 
проработаю поручение, о результатах сообщу 
членам нашего комитета.

Кроме того, на заседании был рассмо-
трен ряд других вопросов. Так, на заседании 
комитета рассмотрены инициативы пред-
ставительных органов двух муниципальных 
образований о внесении изменений в закон 
«Об административных правонарушениях в 
Челябинской области». 

Собрание депутатов города Трехгорного об-
ратилось к региональным парламентариям с 
законодательной инициативой об ужесточении 
ответственности за нарушение правил содержа-
ния домашних животных как для физических, 
так и для юридических лиц. Но, по словам Се-
мена Мительмана, депутаты Заксобрания на 
сегодняшний момент не имеют юридических 
оснований для внесения изменений, поскольку 
статья, которая устанавливала ответственность 
за данный вид правонарушений, признана утра-
тившей силу ввиду ее несоответствия федераль-
ному законодательству. В настоящее время на-
правлен запрос в Государственную Думу с прось-
бой прояснить ряд юридических моментов.

Еще одна инициатива – от собрания депу-
татов города Снежинска – касается установ-
ления ответственности за езду по газонам и 
стоянку автомобильного транспорта на них. В 
данном случае Семен Мительман пояснил, что 
все подобные нарушения – в ведении феде-
рального законодательства, а значит, и здесь 
депутаты областного парламента не имеют 
юридических оснований для внесения изме-
нений в закон «Об административных право-
нарушениях в Челябинской области».

– В настоящее время в Государственной 
Думе на рассмотрении находится законо-
проект о муниципальном контроле в сфере 
благоустройства, который депутаты Законода-
тельного Собрания Челябинской области в по-
рядке законодательной инициативы направи-
ли нашим федеральным коллегам, – добавил 
Семен Аркадьевич. – На уровне Челябинской 
области он был рассмотрен экспертным со-
ветом фракции «Единая Россия» и получил по-
ложительную оценку. Если наша инициатива 
будет принята, то у муниципалитетов появится 
возможность штрафовать за невыполнение 
предписаний органов местного самоуправле-
ния, осуществляющих муниципальный кон-
троль в сфере благоустройства. Сейчас пока 
мы не имеем юридического основания для 
внесения в наш закон изменений. 

Ирина ЯББАРОВА 

ЗакоН и ПоРЯдок
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Ирина Яббарова, фото Наиля ФаТТаХова 

Детский дом-школа № 1 города Бакала – одно из старейших учебных заведений 
облалсти. Он открылся 21 февраля 1957 года. С этого дня положено начало его функ-
ционирования. В этот день пришло в школу 203 ученика в 7 классов. Самые старшие 
были два пятых класса. 

В первой половине апреля 1968 года ребята и педагоги переселились в новое зда-
ние. Само здание школы, два общежития, столовая и хозяйственный двор построены 
по типовому плану. 

Продолжение. Начало на стр.1

-Мы стараемся сделать так, чтобы 
наши ребята имели возможность 
полноценно развиваться, – рас-

сказала Ирина Николаевна. – В нашем детском 
учреждении для ребят работают многочис-
ленные кружки и секции, созданы условия для 
интеллектуального, физического, морального 
развития. Кроме того, наши воспитанники – 
постоянные участники всевозможных фестива-
лей и конкурсов. Например, мы неоднократно 
участвовали в таком известном конкурсе как 
«Одиссея разума». В прошлом году выиграли 
сначала районный этап этого конкурса, затем 
хорошо показали себя на областном уровне и в 
результате получили возможность участвовать 
на международном этапе, который проходил в 
Санкт-Петербурге. И, кстати, оттуда вернулись с 
одним из главных призов.

В том, что скучать ребятам некогда, убедился 
и депутатский десант. Народные избранники по-
бывали в спортивном зале, в классе по дзюдо, 
высокого оценили кулинарные способности ре-
бят, которые занимаются в секции «кулинария». 
В классе по шахматам парламентарии сразились 
с ребятами в игре в шахматы и шашки. С удо-
вольствием посмотрели, как работают маль-
чишки в столярном цехе, а Владимир Мякуш не 
удержался и даже сам попробовал свои силы в 
столярном деле. В ходе общения с воспитанни-
ками детского дома депутаты с любопытством 
поинтересовались у старшеклассников планами 
на будущее. Многие ребята уже определись с 
профессией, а некоторые пока выбирают. Спикер 
регионального парламента заметил: все зависит 
от самого человека, от его упорства, ответствен-
ности перед собственной жизнью. И даже вспом-
нил, как сам уже в восьмом классе определился 
с будущей профессией, сразу после школы по-
ступил в профессионально-техническое учили-
ще, и, получив образование, пришел работать 
на комбинат строительных материалов треста 
«Челябметаллургстрой».

Кстати, в этот день в детском доме-школе № 1 
проходил последний звонок. Парламентарии не 
смогли остаться в стороне от такого значимого 
для каждого выпускника школы события. Ребят 
поздравили с праздником, пожелали удачи. 

– Вы вступаете в новую, взрослую жизнь,– 
обратился к выпускникам Владимир Викторо-

вич. – И многое в вашей жизни будет зависеть 
от вас самих. На вашем жизненном пути будут 
проблемы, трудности, препятствия, но в то же 
время перед вами открываются новые возмож-
ности, перспективы. И в этой жизни главное – 
суметь стать настоящим человеком, полезным 
для общества. Поэтому от всей души желаю вам 
успехов в дальнейшей учебе, удачи по жизни, 
верных и надежных друзей.

Александр МОТОВиЛОВ, депутат Зако-
нодательного Собрания Челябинской об-
ласти (фракция «Единая Россия»):

– Условия в детском доме-школе №1 города 
Бакала действительно хорошие. Мы осмотрели 
все помещения детского учреждения, пообща-
лись с ребятами, но, несмотря на прекрасные 
социально-бытовые условия, каждый ребенок, 
с которым мы общались, говорит, что мечтает 
о собственной семье, о том, чтобы был свой 
дом, мама и папа. И как бы ни было хорошо 

в детском доме, полноценную семью ребенку 
ничто не заменит. 

И на сегодняшний день главная задача, 
гражданская позиция каждого человека нашего 
общества заключается в том, чтобы приложить 
все усилия на решение проблемы сиротства в 
нашей стране, в нашей области. Хочется верить, 
что нам удастся решить эту проблему, и в буду-
щем детских домов и интернатов на территории 
Челябинской области, Российской Федерации в 
целом не будет вообще.

с удовольствием поработал в столярной мастерской ...

...и сыграл в шахматы

владимир викторович Мякуш не удержался и поиграл с воспитанниками детского дома-
школы в старого доброго «чапаева» ...

Судьба детей – Судьба РоССии

Дзюдо – любимый вид спорта мальчишек 
бакальского детского дома-школы 
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Депутатов проинформировали, 
что, согласно результатам об-
следований, проведенных в 

прошлом году, из 2 841 700 гектаров 
сельскохозяйственных угодий (60 про-
центов от общей площади Челябинской 
области) 1 027 200 гектаров заселены 
вредителями, 44 200 гектаров зараже-
ны болезнями растений и 180 тысяч 
гектаров засорены сорными растения-
ми. Также было установлено, что во-
семь сельскохозяйственных объектов 
области включены в перечень каран-
тинных объектов, ограниченно распро-
страненных на территории Российской 
Федерации. В Октябрьском, Троицком 
и Брединском районах в границах ка-
рантинных фитосанитарных зон на пло-
щади 2823 гектара наложен карантин 
по горчаку ползучему (розовому). Под 
карантин по золотистой картофельной 
нематоде попали приусадебные участ-
ки жителей Саткинского, Сосновского, 
Аргаяшского, Каслинского, Кунашакско-
го, Чебаркульского районов, а также 

Златоустовского и Миасского городских 
округов. Общая площадь приусадебных 
участков составляет 59 гектаров.

Председатель комитета по аграр-
ной политике Владимир 
Ильиных (фракция «Еди-
ная Россия») рассказал 
о причинах возникшей 
проблемы и предприни-
маемых мерах.

– Надзорные органы 
провели проверки в от-
ношении более 200 орга-
низаций, индивидуаль-
ных предпринимателей 
и частных лиц. Основные 
правонарушения – это 
непринятие хозяйствующими субъек-
тами мер по проведению ежегодных 
карантинных фитосанитарных обсле-
дований подкарантинных объектов и 
неизвещение органа государственного 
надзора о прибытии подкарантинной 
продукции из других регионов Россий-
ской Федерации и государств Таможен-

ного союза. По результатам проверок 
было вынесено 133 постановления о 
наложении штрафов на общую сум-
му свыше 500 тысяч рублей, выдано 
84 предписания для устранения вы-
явленных нарушений, а также изъято 
из оборота и направлено на промыш-

ленную переработку 
12 600 тонн продукции, 
зараженной вредными 
организмами, – сказал 
Владимир Ильиных.

В настоящее время 
на границе Российской 
Федерации с республика-
ми Беларусь и Казахстан 
отменен таможенный, 
санитарно-карантинный 
и карантинный фито-
санитарный контроль, 

в то время как в этих государствах 
не совсем благополучная фитосани-
тарная обстановка. На их территории 
выявлены очаги заражения такими 
особо опасными вредителями и за-
болеваниями растений, как капровый 
жук, калифорнийская щитовка, рак 
картофеля и другие. В случае их рас-

пространения на территории области 
они способны нанести значительный 
экономический и экологический урон 
агропромышленному комплексу.

В 2013 году, с учетом прогноза раз-
вития вредных организмов, на тер-
ритории области ожидается высокая 
численность саранчовых, лугового 
мотылька, возбудителей болезней 
зерновых культур. Как гласит русская 
народная пословица, «Урожай сам 
не придет, за посевами нужен уход». 
Чтобы уберечь растительные культу-
ры от вредных организмов, сельскохо-
зяйственным товаропроизводителям 
необходимо заранее закупить сред-

ства защиты растений в необходимых 
объемах на проведение фитосанитар-
ных мероприятий и своевременно их 
проводить.

Учитывая значимость сельского хо-
зяйства для экономики области, в про-
шлом году на борьбу с саранчовыми 
и луговым мотыльком из областного 
бюджета было выделено 10 миллио-
нов рублей. В этом году ситуация с 
развитием вредных организмов на-
ходится на постоянном контроле орга-
нов государственной власти области. В 
случае чрезвычайной ситуации селяне 
и в этом году не останутся без государ-
ственной поддержки.

уРожай-2013: фитоСаНитаРНый коНтРоЛь

21 мая состоялось выездное заседание 
комитета по информационной политике. 
Депутаты – члены комитета побывали в 
редакции газеты «Миасский рабочий» и 
корреспондентском пункте телеканала ОТВ 
в городе Миассе.

Для комитета по информационной поли-
тике выездное заседание не новинка. 
Поскольку в ведомстве комитета на-

ходятся вопросы, связанные с одной из самых 
динамичных и разноплановых сфер нашей жизни 
– информационной средой, депутаты приняли 
решение как можно чаще выезжать в редакции 
газет, телевидения и радио, типографии, чтобы 
самим посмотреть, как обстоят дела на местах, 
какие есть достижения и сложности. Майское за-
седание комитета проводилось в редакции газеты 
Миасского городского округа «Миасский рабочий». 
В марте этого года у газеты появились соседи – 
корреспондентский пункт ГПЧО «Областное теле-
видение».

Как рассказал депутатам директор «Миасско-
го рабочего», после смены руководства, произо-
шедшей полтора года назад, газета преобрази-
лась, улучшила экономические показатели. Так, 
за первые два месяца 2012 года тираж газеты 
по четвергам вырос на 2000 экземпляров, был 
создан полноценный отдел рекламы. Все эти 
изменения уже принесли свои результаты: уве-
личился годовой оборот, в 2012 и 2013 годах 
«Миасский рабочий» вошел в «Золотой фонд 
прессы» России, стал лауреатом российского кон-
курса «Лучшая региональная газета».

Депутат Законодательного Собрания Челя-
бинской области Виктор Корман (фракция «Еди-
ная Россия»), сам житель Миасса и читатель 
газеты, отметил, что «Миасский рабочий» – са-
мое популярное в городе издание и имеет самое 
большое количество подписчиков.

Вторым пунктом в повестке заседания были 
перспективы работы корпункта телеканала ОТВ 
в городе Миассе. Директор ГПЧО «Областное 
телевидение» Светлана Яремчук рассказала, что 
одной из основных тенденций последнего вре-
мени является увеличение количества СМИ.

– Когда мы только создавали в Миассе кор-
пункт, у нас была задача представить новый, ши-
рокий взгляд на события и, конечно, информи-
ровать жителей о деятельности исполнительной 
и законодательной власти области, – пояснила 
Светлана Яремчук.

В планах ГПЧО «Областное телевидение» – 
создать сеть коррпунктов по всей области.

Еще один вопрос, который депутаты обсу-
дили на заседании, – переход Челябинской 
области с аналогового вещания на цифровое. 
Изменение формата вещания происходит по 
всей стране в рамках федеральной целевой 
программы «Развитие телерадиовещания в 
Российской Федерации в 2009 – 2015 годах». 
Как пояснил председатель Союза журналистов 
Челябинской области, председатель Обще-
ственного совета при Законодательном Собра-
нии Челябинской области по вопросам дея-
тельности СМИ Александр Юрин, основная цель 
федеральной программы – уравнять каждого 
жителя страны в праве на получение инфор-
мации и обеспечить качественным многопро-
граммным вещанием.

Как оказалось, самая дискуссионная тема – 
формирование третьего мультиплекса, в кото-
рый должны были войти региональные телеком-
пании. Недавно телевизионщики получили изве-
стие, что формирование третьего мультиплекса 
поручено ВГТРК. В соответствующем распоря-
жении сказано, что компания может привлекать 
региональные и муниципальные каналы. Таким 
образом, судьба местных телекомпаний была 
передана на усмотрение ВГТРК. В этой ситуации 
вероятен сценарий, что в третий мультиплекс 
региональные и муниципальные каналы могут 
не попасть, а это значит, что население обла-
сти после отключения в 2017 году аналогового 
телевещания останется без местных программ 
и новостей.

В связи со сложившейся ситуацией комитет 
по информационной политике принял решение 

направить в профильный комитет Государствен-
ной Думы письмо о необходимости определения 
параметров третьего мультиплекса, в который 
могут войти региональные телевизионные ка-
налы.

ЧеГо ждать от цифРоВой РеВоЛюции

Александр МОТОВиЛОВ, пред-
седатель комитета по информа-
ционной политике ЗСО (фракция 
«Единая Россия»):

– По федеральной программе 
первый и второй мультиплексы уже 
сформированы. В них вошли феде-
ральные телеканалы. На территории 
Челябинской области их трансляция 
в цифровом формате начнется уже в 
этом году. Третий мультиплекс еще не 
сформирован. Поначалу говорили о 
том, что в него войдут местные теле-

каналы, но сегодня формирование 
мультиплекса передали на усмотре-
ние ВГТРК и стало неизвестно, попадут 
ли в него региональные каналы. Мы 
решили написать письмо в профиль-
ный комитет Государственной Думы 
с просьбой уточнить параметры тре-
тьего мультиплекса, в который могут 
войти региональные телевизионные 
каналы. Комитет по информационной 
политике Законодательного Собрания 
будет следить за ходом решения этого 
вопроса.

Виктор КОРМАН, депутат ЗСО (фракция «Единая Рос-
сия»):

– Приятно отметить, что «Миасский рабочий» набирает обо-
роты. Газета по-прежнему остается самой популярной в городе. 
За последние полтора года она качественно изменилась, по-
высилась актуальность публикуемых материалов, журналисты 
стали освещать события более профессионально.

Также у нас появился корпункт ОТВ. Их работа оставляет у 
жителей города положительные впечатления, все понимают, 
что пришли профессионалы, которые создают конкурентную 
среду другим миасским телекомпаниям. Я думаю, что здоровая 
конкуренция – хороший стимул к совершенствованию и раз-
витию для всех участников медиарынка.

Андрей ТКАЧЕНКО, заместитель пред-
седателя комитета по информационной 
политике ЗСО (фракция ЛДПР):

– Я считаю, что цифровое телевидение – 
это хорошее нововведение. Но сегодня пред-
ставители региональных и муниципальных 
телекомпаний рассказали нам, что они могут 
серьезно пострадать от предстоящих изме-
нений. Наша задача – помочь и не допустить 
ухода местных программ и выпусков ново-
стей с экранов жителей области.

Подготовила оксана вЕЛИКаЯ

На заседании комитета Законодательного Собрания по аграрной по-
литике была рассмотрена информация о фитосанитарном состоянии в 
Челябинской области в 2012 году.
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Семья – особый мир со своими законами, 
устоями. Мир, в котором боль можно раз-
делить, а счастье приумножить. Семья, как 
бы банально не звучало, – самое ценное, что 
может быть у человека в жизни. Благопо-
лучная, крепкая семья – как символ успеха, 
счастья, уверенности в собственных силах.

О семье как об основе современного россий-
ского общества шла речь на региональном 
социальном форуме «В поддержку семьи 

и детства», который проходил в столице Южного 
Урала 21 – 22 мая. Тюмень, Екатеринбург, Курган, 
Ханты-Мансийский автономный округ – предста-
вители этих и многих других российских регионов 
принимали участие в форуме. Стоит отметить, что 
региональный форум проходил в рамках реали-
зации проекта партии «Единая Россия» «Крепкая 
семья».   

О семейных проблемах говорили педагоги, со-
циальные работники, психологи, врачи, руководи-
тели общественных и коммерческих организаций.

Гостей форума приветствовали вице-спикер об-
ластного парламента, председатель комитета по 
социальной и молодежной политике, культуре и 
спорту Александр Журавлев (фракция «Единая Рос-

сия»), заместитель губернатора по социальным 
вопросам, координатор партийного проекта в Че-
лябинской области «Крепкая семья» Ирина Гехт, 
исполнительный директор федерального проекта 
«Крепкая семья» Артур Реан, руководитель феде-
рального проекта «Крепкая семья» Сергей Коро-
стелев.

– Поддержка семьи и детства была и остается в 
приоритетах государственной политики Челябин-
ской области, – отметил в своем приветственном 
слове Александр Журавлев. – Не случайно именно 
в нашей области появился проект «Крепкая семья», 
который впоследствии получил статус федерально-
го; а материнский труд отмечается такими заслу-
женными наградами как знаки отличия «Мате-
ринская слава», «Семейная доблесть». Женщинам, 
родившим и воспитавшим пятерых и более детей, 
присваивается звание «ветеран труда Челябинской 
области». Губернатор, правительство Челябинской 
области, депутаты Законодательного Собрания ак-
тивно занимаются проблемами многодетных се-
мей. Многие вопросы семейной политики, которые 
существуют в других регионах Российской Федера-
ции, в нашей области вполне успешно решаются. 
Думаю, сейчас имеет смысл говорить о том, какой 
мы видим российскую семью XXI века. Хотелось 
бы, чтобы она была полноценная, многодетная, а 
главное – счастливая.

С вице-спикером южноуральского парламента 
согласилась заместитель губернатора Ирина Гехт, 
которая подчеркнула, что помощь семье должна 
быть непрерывна и многопрофильна, а проблемы 
семьи и детей необходимо решать комплексно, 
взаимодействуя со всеми службами.

– В 2008 году по инициативе тогда еще депу-
тата Законодательного Собрания Челябинской об-

ласти Сергея Павловича Коростелева в Саткинском 
муниципальном районе начала реализовывать-
ся программа «Крепкая семья». И уже в первые 
годы работы программа дала свои положительные 

результаты: в пять раз уменьшилось количество 
лишений родительских прав, значительно умень-
шилось количество детей в детских домах. Именно 
поэтому проект «Крепкая семья» поддержан Все-
российской политической партией «Единая Россия» 
и входит в число приоритетных партийных про-
ектов. На сегодняшний день проект реализуется 
в 47 регионах Российской Федерации. И в рамках 
данного форума у нас есть возможность обмена 
опытом. Уверена, что форум поможет нам выра-
ботать новые подходы поддержки семьи и детей, 
наработать контакты, договориться о взаимодей-
ствии, тем самым на новый уровень вывести реа-
лизацию проекта «Крепкая семья».

Новые подходы в решении тех или иных про-
блем семьи и детства обсуждались на заседаниях 
тематических секций. Кроме того, в рамках фору-
ма работала выставка программ и проектов «В 
поддержку семьи и детства», в которой приняли 
участие медицинские, образовательные, обще-
ственные и коммерческие организации.

Результатом работы первого дня форума стало 
подписание сразу двух важнейших соглашений. 
Первое – соглашение о сотрудничестве и коор-
динации усилий в сфере благотворительности в 
интересах семьи и детства между Министерством 
социальных отношений, общественным советом 
по вопросам семьи и детей и коммерческими ор-
ганизациями, которые присоединились к уже дей-
ствующему с прошлого года соглашению. Еще один 
документ был подписан между Министерством 
здравоохранения Челябинской области, автоном-
ной некоммерческой организацией «Националь-
ный центр мониторинга общественного здоровья 
и содействия здоровому образу жизни» (г. Москва), 
Главным управлением молодежной политики Че-
лябинской области и Федерацией профсоюзов Че-
лябинской области. Он предполагает совместную 
работу по реализации проекта, направленного на 
профилактику алкоголизма и пропаганду здорово-
го образа жизни.

Второй день регионального форума «В под-
держку семьи и детства» был не менее насыщен-
ным. Делегации из регионов приняли участие в 
работе тематических площадок, на которых обсу-
дили проблемы медико-социальной реабилитации 
детей-инвалидов, работу с семьями и детьми, на-
ходящимися в кризисном положении, психолого-
педагогического сопровождения семей с детьми, 
с особыми образовательными потребностями, 
социализации и постинтернатное сопровождение 
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей.

Подведение итогов двухдневной работы про-
шло на пленарном заседании, на котором была 
принята резолюция регионального форума «В под-
держку семьи и детства». В ней прописаны основ-
ные направления работы, те вопросы, которым в 
ближайшее время будет уделяться приоритетное 
внимание.

В ПоддеРжку СеМьи и детСтВа
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Александр ЖУРАВЛЕВ, заместитель 
председателя Законодательного Собра-
ния Челябинской области, председатель 
комитета по социальной и молодежной 
политике, культуре и спорту (фракция 
«Единая Россия»):

– Сегодня вектор государственной политики 
четко направлен на поддержку семьи и детства, 
в том числе и на оказание помощи многодетным 
семьям. И неслучайно наш региональный форум 
проводится в рамках реализации партийного 
проекта «Крепкая семья». Что касается государ-
ственной политики  в Челябинской области, то 
она всегда базировалась на поддержке семьи и 
детства. Уверен, форум позволит определить но-
вые пути решения проблем семьи, особенно это 
касается многодетных семей и семей, имеющих 
детей-инвалидов. Они на сегодняшний момент 
остро нуждаются в государственной поддержке. 
Будущее России зависит от семейного благопо-
лучия, приоритета семейных ценностей.

Сергей КОРОСТЕЛЕВ, руководитель фе-
дерального проекта «Крепкая семья»:

– Региональный форум «В поддержку семьи 
и детства» позволил в одном месте собрать 
по-настоящему неравнодушных людей, людей 
созидания. Ту работу, которую делают эти люди, 
не видно, ее нельзя пощупать, она не мате-
риальна. Но, убежден, без их таланта, любви, 
труда не решить многие проблемы. 

Сегодня вопрос социального сиротства сто-
ит на уровне государства. Все понимают, что 
детский дом – не лучшая образовательная и 
воспитательная среда. Вопрос этот решить не-
просто. Еще сложнее сделать так, чтобы в семье 
было уютно, чтобы каждая российская семья 
была счастлива. И от работы каждого из нас в 
этом направлении зависит, какой будет семья 
в будущем. 

Артур РЕАН, исполнительный директор 
федерального проекта «Крепкая семья»:

– Партийный проект «Крепкая семья» реали-
зуется сегодня в 47 российских регионах. Первона-
чально проект был ориентирован в основном на 
профилактику социального сиротства. Это серьез-
ная задача, ведь профилактика – это не борьба 
с последствиями, а возможность предвосхитить 
проблемы, предупредить их. Это работа подразу-
мевает в себе работу с семьей на этапе, когда она 
уже кризисная, но еще ее можно спасти. 

Но благодаря развитию проекта «Крепкая 
семья» удалось, сохранив задачу профилакти-
ки социального сиротства, включить в него и 
другие задачи. Сегодня проект предполагает 
работу с семьей в целом, в том числе и с благо-
получной семей, поскольку идея благополучной 
семьи приобретает все большее значение. Мало 
и недостаточно работать только с кризисной 
семьей, благополучные семьи тоже нуждаются 
в поддержке и внимании. Это и есть пропаганда 
семейных ценностей.

Ирина Яббарова, фото Наиля ФаТТаХова 
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Фойе театра оперы и балета 16 мая 
было переполнено. Случайно зашедший 
человек мог бы подумать, что сегодня 
премьера долгожданного спектакля или 
гастроли знаменитого театра, однако в 
этот день произошло не менее долгождан-
ное, яркое и важное событие в культурной 
жизни Челябинска: состоялся финальный 
концерт конкурса на премию благотвори-
тельного фонда «Андрюша».

Это праздник для зрителей всех возрас-
тов, где выступают яркие восходящие 
звездочки – победители ежегодного 

конкурса для юных талантов в области искус-
ства и именитые взрослые артисты. Поддер-
жать юные дарования пришли заместитель 
председателя Законодательного Собрания Че-
лябинской области Семен Мительман (фракция 
«Единая Россия») и депутат южноуральского 
парламента Константин Захаров (фракция 
«Единая Россия»).

Председатель регионального парламента 
Владимир Мякуш во время церемонии с ра-
бочей поездкой находился в Москве, поэтому 
поприветствовал участников и зрителей в ви-
деообращении:

– Премия «Андрюша» – это уникальный 
проект, благодаря которому дети из самых от-
даленных городов и поселков Челябинской об-
ласти могут проявить себя не только в России, 
но и за рубежом. Этот конкурс дает новые 
возможности для творчества детям из много-
детных семей, воспитанникам детских домов и 
интернатов. Я хочу пожелать всем участникам 
сегодняшнего праздника весеннего настроения, 
семейного благополучия, процветания и успеха 
во всех добрых делах и начинаниях, – сказал 
Владимир Мякуш.

Главный ежегодный проект детского фонда 
– гала-концерт премии «Андрюша» уже давно 
полюбился зрителям Челябинска. Он проводит-
ся четвертый раз. Это яркое шоу – настоящий 
праздник искусства и вдохновения, таланта, 
детства и юности. В этом году организаторы 
приготовили своим зрителям сюрприз: на сцене 
выступил Чарли Армстронг (внук легендарного 
Луи Армстронга), хореограф и танцор современ-
ного балета Патрик де Бана, пианист-виртуоз 
Юрий Розум, журналист, телеведущий, музы-
кант Дмитрий Дибров и оперный певец, ученик 
Лучано Паваротти Игорь Манаширов. Сложно 
вспомнить, когда еще челябинский зритель мог 
увидеть такое количество мировых звезд на 
одной сцене.

Мама фонда и премии «Андрюша» Юлия 
Жаботинская, приветствуя участников и гостей 
звездного вечера, заметила, что каждая пре-
мия исключительная, а гала-концерт – это не-
забываемый праздник.

– Я уверена, что сегодня в этом зале нет ни 
одного случайного человека, – начала Юлия, – 
потому что всех нас объединяет любовь к детям 
и искусству. Я очень рада, что сегодня мы все 
снова вместе. Каждая премия дарит мне новые 
открытия. Она не похожа на предыдущую, и по-
вторить ее невозможно.

В первом отделении концерта выступили 
новые лауреаты премии. Необычайно талант-
ливые дети – новые звездочки фонда – в 
трогательных, веселых и зажигательных но-
мерах продемонстрировали свое мастерство 
и подарили зрителю частичку своего сердца. 
Следом за ними на сцену вышел внук мировой 
легенды – Луи Армстронга Чарли Армстронг. 
Для всех собравшихся он совершил настоящее 
чудо – «привел своего дедушку», исполнив 
две его песни – What A Wonderful World и Go 
Down Moses. Его голос был настолько похож на 
голос Луи Армстронга, что, закрыв глаза, можно 
было действительно представить, что вживую 
слышишь легенду.

Эстафету «звездных» выступлений принял 
пианист народный артист России Юрий Розум. 
Приветствуя гостей и участников концерта, он 

отметил, что навеки влюблен в Челябинск и 
премию «Андрюша».

– Каждый гала-концерт – это праздник 
души, любви, милосердия, таланта, юности, 
красоты. Это такое событие, которое остается в 
памяти на всю жизнь.

Высокую музыку сменил танец, и на сцене 
театра оперы и балета состоялась мировая пре-
мьера нового номера хореографа и танцора 
современного балета Патрика де Бана.

После небольшого антракта началось вто-
рое отделение концерта, в котором выступили 
лауреаты премии прошлых лет. Некоторым из 
восходящих звездочек посчастливилось вы-
ступить вместе с именитыми гостями – Чарли 
Армстронгом и Игорем Манашировым.

Наступило время кульминации вечера – на-
граждение лауреатов премии «Андрюша-2013», 
вручение призов и наград. Премия вручается 
по четырем направлениям: танцы, вокал, ак-
терское мастерство и живопись. В 2013 году 
в конкурсе приняли участие 1618 детей, 240 
из которых – ребята из детских домов. Гео-
графия участников поистине обширна: заявки 
поступили практически из всех районов Челя-
бинской области, из 46 населенных пунктов. 
Жюри премии «Андрюша» – деятели культуры и 
искусства мирового масштаба. В этом году были 
объявлены лауреаты в номинациях «Академи-
ческий вокал», «Эстрадный вокал», «Актерское 
мастерство», «Живопись» и «Народный танец». 
Не были определены лауреаты по номинаци-
ям «Народный вокал», «Классический танец» и 

«Эстрадный танец». Гран-при также никому не 
вручили.

Все лауреаты были награждены статуэткой 
«Мальчик, зажигающий звезды», путевками 
на международную летнюю творческую школу 
«Новые имена» в городе Суздале и путевками 
на международные фестивали в Италии, Болга-
рии и Евпатории.

Специальный приз депутатов Законодатель-
ного Собрания – целевой денежный сертифи-
кат на поездку для участия в международном 
фестивале «Земля. Театр. Дети» в Евпатории, 
вице-спикер регионального парламента Семен 
Мительман торжественно вручил Театру юных 
сорванцов детского дома № 2 города Челя-
бинска. А также от имени парламентариев он 
вручил благодарственное письмо учредителю 
и председателю правления фонда «Андрюша» 
Юлии Жаботинской.

Отметим, что в этом году детский фонд «Ан-
дрюша» стал победителем в конкурсе социаль-
ных достижений «Меняющие мир», который 
проводится правительством, Общественной па-
латой и Законодательным Собранием Челябин-
ской области среди предприятий и организаций 
региона, имеющих активную гражданскую по-
зицию и занимающихся благотворительностью.

Семен МиТЕЛь-
МАН, депутат, заме-
ститель председателя 
ЗСО (фракция «Единая 
Россия»):

– Вот уже четвертый 
год я принимаю участие 
в церемонии награжде-
ния лауреатов премии и 
вручаю ребятам специальный приз Законо-
дательного Собрания Челябинской области. 
Юлия и Константин Жаботинские занимаются 
благородным делом, они ищут талантливых 
детей и помогают им развиваться в своем 
творческом направлении. Дети, опекаемые 
фондом, выступают уже не только в России, 
но и за ее пределами. Таким образом они раз-
виваются, приобретают богатый жизненный и 
творческий опыт, путешествуют и прославляют 
нашу Челябинскую область. Мы всегда помо-
гаем таким инициативным людям, как Юлия 
и Константин. К тому же сейчас Законодатель-
ное Собрание контролирует и опекает проект 
«России важен каждый ребенок». Мы рады, 
что в конкурсе детского фонда «Андрюша» 
принимают участие и дети, оставшиеся без 
попечения родителей и воспитывающиеся в 
детских домах. В этом году мы как раз вручили 
наш специальный приз ребятишкам детского 
дома № 2 города Челябинска.

Константин ЗАХАРОВ, депутат ЗСО 
(фракция «Единая Россия»):

– Законодательное собрание уже не первый 
год оказывает поддержку премии «Андрюша». 
Это уникальный проект не только для Челябин-
ской области, но и для всей России. Во-первых, 
он призван найти и вывести на большую сцену 
самых талантливых детей из глубинки. Ребя-
тишки из отдаленных поселков Челябинской 
области получают возможность выступать на 
мировых сценах, о которых некоторые даже 
профессиональные артисты могут только меч-
тать. Проект «Андрюша» благотворительный и 
взаимодействует с другими крупными органи-
зациями и проектами, в частности с междуна-
родными благотворительными фондами име-
ни Мариса Лиепы, Юрия Розума. В этом проекте 
участвуют выдающиеся звезды мировой эстра-
ды, например, в этом году в гала-концерте 
конкурса «Андрюша» приняли участие Патрик 
де Бана, Чарли Армстронг, и наши дети имеют 
возможность увидеть их, пообщаться и даже 
совместно выступить.

Во-вторых, премия «Андрюша» – это важ-
ное событие в культурной жизни Челябинска, 
благодаря которому жители города и области 
получают уникальную возможность увидеть и 
услышать мировых звезд, которые не всегда-то 
в Москве выступают. Это отметил и губернатор 
Михаил Юревич в своем видеообращении к 

гостям и участникам кон-
курса, назвав премию «Ан-
дрюша» брендом и лицом 
Челябинской области. Бла-
годаря этому культурному 
проекту Челябинскую об-
ласть узнают не только в 
России, но и в мире.

В этом году по инициа-
тиве партии «Единая Россия» был дан старт 
проекту «России важен каждый ребенок». Он 
направлен на то, чтобы в России не осталось 
детей-сирот. В рамках этого проекта мы орга-
низовали и провели соревнования по хоккею 
в валенках среди социальных учреждений для 
детей-сирот. Теперь присоединились к конкурсу 
«Андрюша» и учредили грант для одного из 
детских домов-участников на поездку в Евпа-
торию для участия в международном творче-
ском фестивале. Он был вручен творческому 
коллективу детского дома № 2 города Челябин-
ска. В этом году в конкурсе премии «Андрюша» 
приняли участие 26 детских домов Челябин-
ской области. Мы уверены, что для остальных 
детских домов такой грант станет стимулом к 
участию в этом конкурсе в следующем году. Мы 
надеемся, что активная и творческая жизнь 
детей поможет потенциальным усыновителям 
легче принять решение стать их приемными 
родителями и дать им полноценную семью.

оксана вЕЛИКаЯ, фото Лидии МУХаМаДЕЕвоЙ

ЯРкий МиР боЛьших таЛаНтоВ
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добрых дел мноГо не бывает

22 мая состоялась встреча 
депутата Законодательного Со-
брания Николая янова (фрак-
ция «Единая Россия») с архи-
тектором Александром Тимар-
цевым. Поводом послужила 
реконструкция актового зала 
в школе № 87 Калининского 
района Челябинска.

Еще весной областным парла-
ментарием была поставлена 
задача – отремонтировать 

актовый зал подшефной школы, где 
проходят все мероприятия школь-
ного масштаба. 

– В школе учится много та-
лантливых детей; художествен-

ная гимнастика, танцы, вокал 
– все творческие занятия ребят 
требуют достойного интерьера, 
удобного и красивого, – проком-
ментировал Николай Янов свой 
новый проект. 

По инициативе депутата к раз-
работке проекта нового интерьера 
привлекли учащихся школы. Се-

годня на суд эксперта Тимарцева 
были представлены две работы – 
Натальи Приданниковой и Степана 
Лебедева. Безусловно, предложе-
ния ребят будут учтены в про-
цессе ремонта и реконструкции 
актового зала, а ребята, конечно 
же, получат персональные благо-
дарности от депутата Янова.

22 мая 2013 года депутат Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области Петр Дементьев (фракция 
«Единая Россия») принял участие в 
презентации второго издания сбор-
ника «Фронтовиков знаем, помним!» 
об участниках Великой Отечественной 
войны, проживающих на территории 
Калининского района города Челябин-
ска. 

Петр Дементьев поздравил всех 
гостей с наступившим Днем По-
беды и отметил, что собранные 

материалы бесценны – это личные вос-
поминания ветеранов о войне, которые 
можно использовать на уроках истории, 
краеведения. Они воспитывают у подрас-

тающего поколения верность Родине, чув-
ство уважения к тем, кто защищал нашу 
землю в годы войны на фронтах. 

«фРоНтоВикоВ ЗНаеМ, ПоМНиМ!»

13 мая депутат Законодатель-
ного Собрания Владимир Пере-
золов (фракция «Единая Россия») 
поздравил с 95-летним юбилеем 
Лукерью Павловну Скворцову – 
почетного гражданина Заураль-
ского городского поселения. 
Цветы и подарок вручали в отре-
монтированном по инициативе 
депутата здании поселкового со-
вета ветеранов.

-Очень приятно было по-
здравить такого замеча-
тельного человека, как 

Лукерья Павловна, лично, – отметил 
Владимир Перезолов. – Посудите 
сами: большая часть ее жизнь свя-
зана с Зауральским и его главным 
предприятием – механическим за-
водом. Сначала она работала в по-
селке учителем начальных классов, 

а в 1956 году стала заведующей дет-
ским садом, который открылся при 
нашем предприятии. Сколько поко-
лений зауральцев помнят ее труд, ее 
заботу! 40 лет назад Лукерья Павлов-
на вышла на пенсию, но без обще-
ственной активности оставаться не 
смогла. Она организовала на базе 
женсовета клуб «Подруга», который 
до сих пор объединяет зауральских 
женщин. Одновременно Лукерья 
Павловна возглавляла совет ветера-
нов войны и труда Еманжелинского 
механического. Мы всегда помогали 
совету ветеранов, считая его важ-
нейшим звеном, которое связывает 
поколения заводчан, хранит историю 
предприятия. В юбилей хочется по-
желать Лукерье Павловне здоровья, 
оптимизма, бодрости духа и актив-
ного участия в общественной жизни 
поселка Зауральского.

Управление образования Калининского 
района Челябинска 17 мая чествовало лучших 
педагогов – победителей и призеров район-
ных конкурсов профессионального мастерства, 
педагогов, подготовивших учащихся – побе-
дителей и призеров районных, городских и об-
ластных конкурсов.

Учитель – это 
больше чем про-
фессия, учитель 

– это призвание. Своей 
работой учитель закла-
дывает основы мировоз-
зрения многим поколе-
ниям, являясь образцом 
мудрости и справедливо-
сти. В челябинской школе 
№ 104 под бурные апло-
дисменты коллег, звуки 
музыки и море цветов 

лучшие учителя принимали поздравления. А поздра-
вить их пришла районная администрация, депутаты 
Законодательного Собрания и городской думы.

Депутат Законодательного Собрания Челябинской 
области Игорь Свеженцев (фракция «Единая Россия») 
поздравил учителей, а лучшим вручил почетную на-
граду Законодательного Собрания – благодарствен-
ные письма.

– Вашу жизнь, проходящую в служении знани-
ям, вы преподносите в дар ученикам, и их хорошие 
оценки и успехи – ваше лучшее признание! – отметил 
Игорь Свеженцев.

юНые аРхитектоРы ПРоектиРуют актоВый 
ЗаЛ СобСтВеННой шкоЛы

95 Лет жиЗНи  
На бЛаГо Людей 22 мая в администра-

ции Верхнеуфалейского 
городского округа со-
стоялось чествование 
одаренных детей. Эта 
традиция существу-
ет в округе уже около 
двадцати лет. На ме-
роприятии присутство-
вали учащиеся школ 
округа – победители об-
ластных предметных олимпиад, конференций, конкурсов, 
спортивных мероприятий, их родители и педагоги. В этот 
день школьники принимали подарки и поздравления от 
депутата Законодательного Собрания Бориса Мурашкина 
(фракция «Единая Россия»).

НаГРады ЛуЧшиМ  
ПедаГоГаМ

Не СЛоВоМ, а деЛоМ!

Борис Мурашкин оказал 
финансовую помощь 
для приобретения 

призов для ребят, а также вру-
чил благодарственное письмо 
Законодательного Собрания 
Челябинской области и денеж-
ную премию учителю техноло-
гии МБОУ «Средняя общеоб-
разовательная школа № 2» г. 
В. Уфалея Эдуарду Красавину, 
который возглавляет зональ-
ное представительство научно-
социальной программы для 
молодежи и школьников «Шаг 
в будущее». Его воспитанники 
достигают высоких результатов 
не только на уровне области, 
но и на всероссийских и даже 

международных конферен-
циях и научно-практических 
выставках. Так, в этом году по-
бедителями Всероссийского 
научно-инженерного конкурса 
стали пять ребят. Им депутат 
торжественно вручил медали, 
грамоты и подарки.

Как отметил глава Верхнеуфа-
лейского городского округа Па-
вел Казаков: «Борис Мурашкин 
для Верхнего Уфалея – талисман 
удачи. Он помогает решать мно-
гие вопросы не словом, а делом. 
Исключением не стало и данное 
мероприятие». Глава округа по-
благодарил депутата за плодо-
творную совместную работу на 
благо уфалейцев.

На прошлой неделе губернатор об-
ласти Михаил Юревич и зампред ЗСО, 
депутат Семен Мительман (фракция 
«Единая Россия») приняли участие в 
торжественном собрании сотрудников 
и ветеранов Пограничного управления 
ФСБ России по Челябинской области в 
честь 95-летия со дня образования по-
граничных войск.

На сегодняшний день по территории Че-
лябинской области проходят 890 километров 
государственной границы. Проведена боль-
шая совместная работа по ее обустройству. 
У региональных и муниципальных органов 
власти сложилось тесное взаимодействие с 
Пограничным управлением ФСБ России по Че-
лябинской области. «Пограничный характер 
региона сказывается на разных сферах жизни 
южноуральцев. Ежегодно на территорию об-
ласти въезжает порядка 700 тысяч человек. 
Многое сделано по обеспечению безопасно-
сти и организации всех видов контроля на 
пунктах пропуска», – сообщил глава региона.

Наиболее острые вопросы, с которыми 
сталкиваются южноуральские погранич-
ники: незаконная миграция, контрабанда 
наркотиков, проникновение этнических 
преступных групп. «Работа по их пресече-
нию ведется совместно с соответствующи-
ми структурами Республики Казахстан. В 
приграничных районах области созданы 
необходимые опорные пункты и погранич-
ные отделения, обустраиваются военные 

городки, согласованы режимы упрощенного 
пропуска граждан. Эти районы – с крепкими 
казачьими традициями. Потенциал возрож-
денного казачьего войска также задейство-
ван в охране общественного порядка», – от-
метил Михаил Юревич.

От имени депутатов Семен Мительман 
поздравил пограничников с их профессио-
нальным праздником и вручил десять благо-
дарственных писем ЗСО.

Трудная и опасная профессия защитника государственных гра-
ниц всегда считалась и считается одной из самых уважаемых. На 
протяжении веков вы первыми давали отпор врагу, мужественно 
отражали посягательства на независимость и целостность нашей 
Родины. 

В наши дни пограничникам приходится противостоять дея-
тельности международного терроризма, организованных пре-
ступных групп, транспортировке наркотиков и оружия, незаконной 
миграции. В этих непростых, нередко приближенных к боевым 
условиях наши воины показывают себя достойными продолжа-
телями славных традиций своих отцов. Многие южноуральцы с 
честью выполнили свой долг, защищая покой россиян. Убежден, 
их примеру последует и молодое поколение – призывники сегод-
няшнего и завтрашнего дня.

 Уважаемые пограничники! Примите искренние пожелания 
крепкого здоровья, счастья, мира и благополучия. Успехов вам в 
нелегкой службе на благо Отечества!

Председатель Законодательного Собрания 
В.В. МяКУш. 

ГубеРНатоР и деПутаты ПоЗдРаВиЛи ПоГРаНиЧНикоВ обЛаСти  
С ПРофеССиоНаЛьНыМ ПРаЗдНикоМ

Уважаемые защитники 
рубежей России и ветераны 

пограничной службы! 
Поздравляю вас 

с профессиональным 
праздником –  

Днем пограничника!
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Рабочий визит южноуральских парла-
ментариев в Саткинский муниципальный 
район продолжился посещением Дворца 
культуры «Магнезит» в городе Сатке. 23 
мая здесь состоялось по-настоящему уни-
кальное историческое событие – откры-
тие выставки из цикла «шедевры Русского 
музея», в рамках которой была представ-
лена картина русского художника ильи 
Репина «Запорожцы». 

Представляя картину, заместитель ди-
ректора Государственного Русского 
музея по научной работе Евгения Пе-

трова заметила: подобная выставка поистине 
уникальная для Русского музея, ведь впервые 
шедевр русского искусства выставляется в та-
ком маленьком городе, как Сатка.

– Картина «Запорожцы» впервые отправи-
лась в путешествие по территории нашей стра-
ны, – подчеркнула Евгения Николаевна, – и 
выставляется за пределами Санкт-Петербурга 
и музейного пространства.

У жителей Сатки и всей Челябинской обла-
сти есть четыре месяца, чтобы полюбоваться 
легендарной картиной «Запорожцы» и авто-
портретом гениального русского художника 
Ильи Репина. 

Уникальная выставка стала возможной 
благодаря поддержке губернатора Челябин-
ской области Михаила Юревича и финансовой 
группы «Магнезит». Самое непосредственное 
участие в организации выставки принял по-
четный гражданин Сатки и Саткинского райо-
на, член совета директоров группы «Магнезит» 
Сергей Коростелев. Выступая перед первыми 
посетителями выставки, Сергей Павлович рас-
сказал о том, какая была проведена работа по 
организации экспозиции. А также поделился 
планами по развитию культуры в Саткинском 
районе в будущем.

– Уже сейчас прорабатываются идеи о стро-
ительстве в Сатке современного музейного 

выставочного центра, – сказал Сергей Коро-
стелев. – Вместе мы сможем сделать Сатку 
культурным центром Южного Урала, ведь в 
нашем городе живут и работают удивитель-
ные люди, которые помнят прошлое, живут се-
годня и смотрят в будущее, двигаются вперед.

Добавим, что кроме картин сотрудники 
Русского музея привезли в Сатку уникаль-
ные материалы. Так, у посетителей выставки 
есть возможность полистать литературу из 
библиотеки Русского музея, познакомиться с 
удивительным и богатейшим миром нацио-
нальной и мировой художественной культуры. 
Кроме того, каждый желающий может по-
сетить лекторий и даже попытаться собрать 
на интерактивной доске пазл картины «Запо-
рожцы». Самое главное – вход на выставку и 
все лекции для жителей Сатки и Челябинской 
области абсолютно бесплатны.

шедеВРы РуССкоГо МуЗеЯ

Владимир МяКУш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая Рос-
сия»):

– Открытие подобной выставки – событие действительно 
историческое для всей Челябинской области и тем более для Сат-
ки. Впервые Русский музей организовал такую выставку, причем 
это выставка не просто картины, а уникальнейшего шедевра ми-
ровой живописи. И для рядовых саткинцев, всех южноуральцев 
посещение выставки будет по-настоящему интересным. 

Есть выражение «Красота спасет мир». Хотел был немного 
перефразировать: красота и культура спасут мир. И те, кто это по-
нимает, живут, опережая время. Культура воспитывает в людях 
сознание, ответственность, потребность в лучшей жизни. 

Огромные слова благодарности Русскому музею, губернатору 
Челябинской области Михаилу Валериевичу Юревичу, руковод-
ству «Магнезита», Сергею Павловичу Коростелеву за то, что у 
каждого жителя области есть возможность увидеть своими 
глазами шедевр русского искусства. Думаю, тот дух, который был 
показан Ильей Репиным в этой картине, – это дух России, наро-
да, и он вечен. И русский народ благодаря этому духу, единству 
выигрывал все войны, переживал самые трудные времена.

Ирина Яббарова, фото Наиля ФаТТаХова
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